



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Tatiana Herda Muñoz

## **Antrag**

### **Landesgartenschau 2027 - Weitere Stadtteile beteiligen**

Die Stadt Mainz bewirbt sich um die Ausrichtung der Landesgartenschau 2027. Mit der Entscheidung über die ausrichtende Stadt ist im Frühjahr 2022 zu rechnen. Im Rahmen der Bewerbung werden schwerpunktmäßig Flächen in der Mainzer Altstadt und in der Oberstadt für die Präsentation der Landesgartenschau vorgesehen.

Damit das Projekt eine möglichst große Akzeptanz innerhalb der Bevölkerung genießen und die Landesgartenschau ein Erfolg wird, setzt sich der Ortsbeirat dafür ein, den Stadtteil Hechtsheim einzubeziehen.

Ziel sollte sein, auch den Einwohnerinnen und Einwohnern in ihrer unmittelbaren Umgebung ein sichtbares Element der Gartenschau - etwa zusätzlich gepflanzte Bäume, neu gestaltete Grünflächen oder der Bau zusätzlicher Spielgeräte - zu bieten. Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, solche ergänzenden Maßnahmen zu prüfen und umzusetzen.

Klaus Euteneuer  
SPD

Birgit Zehe-Clauß  
FDP